



PROANTIC
LE PLUS BEAU CATALOGUE D'ANTIQUITES

Old Geographic Map Of Savoy



1 350 EUR

Period : 17th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Grande épreuve originale réalisée en 1697. Joan Blaeu cartographe.

Beaux coloris aquarelle.

Classiques petites consolidations au dos des marges n'atteignant pas la carte.

Très bon état.

Format feuille : 62,5 x 51,5 cm.

Format gravure : 61 x 51 cm.

Original antique map of 1697.

Superbe carte de la Savoie, éditée pour le Theatrum Sabaudiaë de Johannes Blaeu, dressée par Giovanni Tommaso Borgonio et gravée par Joannes de Broen, graveur à Amsterdam. Ornée d'un cartouche de titre décoré en tête des armoiries royales et de huit blasons des provinces portés par des anges. Créateur de la plupart des planches gravées du Theatrum Sabaudiaë,

Giovanni Tommaso Borgonio fut, au XVIII^e siècle, le grand illustrateur piémontais de la Savoie, où il séjourna entre 1672 et 1675.

Ingénieur des fortifications, topographe, cartographe et dessinateur.

La réalisation des *Theatrum Sabaudiaë* est considérée comme un manifeste politique par la maison de Savoie afin de démontrer sa puissance auprès des autres maisons princières d'Europe.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/savoie/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/savoie/carte-geographique-ancienne-de-la-savoie-6/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Large original proof made in 1697. Joan Blaeu cartographer. Beautiful watercolor colors. Classic small consolidations on the back of the margins not reaching the map. Very good condition. Sheet size: 62.5 x 51.5 cm. Engraving size: 61 x 51 cm. Original antique map of 1697. Superb map of Savoy, published for the *Theatrum Sabaudiaë* by Johannes Blaeu, drawn up by Giovanni Tommaso Borgonio and engraved by Joannes de Broen, engraver in Amsterdam. Adorned with a title cartouche decorated at the top with the royal coat of arms and eight coats of arms of the provinces carried by angels. Creator of most of the engraved plates of the *Theatrum Sabaudiaë*, Giovanni Tommaso Borgonio was, in the 17th century, the great Piedmontese illustrator of Savoy, where he

stayed between 1672 and 1675. Engineer of fortifications, topographer, cartographer and draftsman. The creation of the Theatrum Sabaudiaë is considered a political manifesto by the House of Savoy to demonstrate its power to the other princely houses of Europe. You can view all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specializing in old geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/savoie/> Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/savoie/carte-geographique-ancienne-de-la-savoie-6/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.